



Louis Vuitton présente les tenues officielles de l'équipe féminine du Real Madrid

Louis Vuitton a dévoilé jeudi les tenues officielles que porteront les membres de l'équipe féminine de football du Real Madrid, dans le cadre de son rôle de partenaire officiel du club.

La maison de luxe française habille pour la première fois les joueuses de l'équipe féminine de football. Les collections de vêtements de cérémonie et de voyage pour l'équipe masculine ont été présentées en début d'année.

Les vêtements, les chaussures, les accessoires et les bagages vont accompagner les joueuses pendant tous les temps forts de la saison.

La collection de prêt-à-porter témoigne du savoir-faire de Louis Vuitton en matière de confection, avec des vestes, des chemises, des tricots, des polos, des t-shirts et des pantalons.

La garde-robe de l'équipe féminine est complétée par des accessoires dont une ceinture à boucle LV, une casquette brodée, des escarpins Swing, des mocassins LV Mare et des baskets LV Soft, ainsi que par des essentiels de voyage.

Ceux-ci vont de la malle cabine Horizon 55 à l'emblématique Keepall, en passant par le sac à dos Christopher, la trousse de toilette et l'étui pour passeport. Tous sont habillés de la toile Monogram de Louis Vuitton, rehaussée de bandes blanches et or aux couleurs du Real Madrid et des initiales "RM". Enfin, une breloque non commercialisée, aux couleurs du club, complète la collection.

Louis Vuitton n'est pas étranger au monde du sport et a déjà créé des malles à trophées sur-mesure pour de prestigieuses compétitions mondiales comme la Coupe du Monde de la FIFA, la Formule 1 et les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

